

Este seminario está elaborado para profundizar los conocimientos adquiridos anteriormente y ver otros niveles de chackras con los signos astrológicos, las piedras, los planetas y también para aprender a interpretar los mensajes a través de todos los aspectos en la vida cotidiana: la casa, el coche, extendiéndose hasta el Planeta.

Este seminario está también elaborado para ponerse más en contacto con una parte de lo más profundo de Sí mismo, con el Alma y despertar esa memoria que ahí se encuentra, como lo mencioné antes, en lo más profundo de Sí mismo y que va a permitir a cada uno a descubrir su verdadera misión en esta Tierra.